

Fecha: 20-08-2024 Medio: Publimetro Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general Título: Bachelet repite: "No soy candidata" Pág.: 3 Cm2: 206,1 Tiraje: 84.334 Lectoría: 382.227

Favorabilidad: No Definida

Bachelet repite: "No soy candidata"

La exmandataria dijo que espera saber el nombre del presidenciable a quien apoyar.

D. Hermosilla Michelle Bachelet participó ayer de un homenaje en la Casa Central de la Úniversidad de Chile para celebrar los 70 años del Cruch, donde recibió un reconocimiento de manos del Presidente, Gabriel Boric. Tras eso, y como se trataba de una nueva actividad pública en las últimas semanas en la que coincidía con autoridades de Gobierno, la expresidenta fue consultada ante la posibilidad de aceptar una tercera postulación pre-sidencial y si le agradaría,

como señaló Carolina Tohá, que todo se decida en una primaria... Pero las consultas tuvieron poca vida, pues la exMandataria fue tajante: "Yo no soy candidata".

Hace unos días, Bachelet había reiterado su negativa a mirar hacia La Moneda al indicar que estaba "en otra". Mientras, la semana pasada se disculpó de asistir a la entrega al Gobierno del Informe del PNUD, donde iba a coincidir con Gabriel Boric.

Ese encuentro con el actual mandatario tuvo lugar finalmente ayer. Allí, Bachelet especificó que "son los presidentes de los partidos políticos quienes tienen que definir sus candidatos y el mecanismo para elegirlos. Y cuando salga una candidata o un candidato de nuestro sector, yo lo voy a apoyar". En la reciente encuesta Pla-

za Pública-Cadem, consultados sobre las municipales, un 36% de los encuestados señaló que sí elegiría a un candidato que apoye al Gobierno; un 54% que podría votar por alguien apoyado por Evelyn Matthei y 51% que aceptaría uno respaldado por Michelle Bachelet (esas preguntas no son excluyentes).

CIFRA

de los encuestados de Cadem señalaron que podrían votar en las municipales por alguien apoyado por Bachelet.

La negativa de Bachelet para asumir el liderazgo de la izquierda fue analizada por el diputado Juan Manuel Fuenzalida (UDI), quien aseguró que "la expresidenta Bachelet se da cuenta de que va a tener que marcar diferencias en te-



Gabriel Boric y Michelle Bachelet, ayer en la Casa Central de la Universidad de Chile. / AGENCIAUNO

mas como seguridad, reactivación económica, migración, y yo creo que hoy, el Frente Amplio y el Partido Comunista, que son muy contrarios a estas ideas, hacen que en definitiva no quiera ser el rostro visible de una coalición que hoy día no está en sintonía con lo que quiere la ciudadanía".